

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dijelaskan dalam bab sebelumnya penulis mengambil kesimpulan bahwa strategi pengelolaan pasar tradisional yang dilakukan oleh Dinas Pengelolaan Pasar Kabupaten Jepara khususnya Pasar Welehan sudah berjalan dengan cukup baik, yaitu dengan melakukan kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk mengembangkan Pasar Tradisional Welehan. Namun untuk dalam upaya penertiban para pedagang lesehan di luar sekitar pasar masih belum berjalan dengan baik.

Adapun strategi pengelolaan Pasar Tradisional Welehan terdapat beberapa program, yaitu sebagai berikut:

1. Program pemeliharaan pasar

Program pemeliharaan di Pasar Tradisional Welehan sudah berjalan dengan baik dan dilakukan secara rutin dengan melakukan perenovasian tiap tahunnya.

2. Program pembangunan atau renovasi pasar

Program pembangunan atau renovasi di Pasar Tradisional Welehan sudah berjalan seperti apa yang diinginkan. Proses perenovasian berjalan secara bertahap setiap tahunnya.

3. Program peningkatan keamanan dan ketertiban pasar

Program peningkatan keamanan dan ketertiban di Pasar Tradisional Welehan dilakukan dengan mengerahkan petugas keamanan dari Dinas Pasar Welehan maupun dari suwadaya pedagang yang di kelola paguyuban pasar dan Kepala Pasar telah membuat peraturan-peraturan yang untuk dipatuhi oleh semua para pedagang.

4. Program pengembangan pengelolaan persampahan pasar

Program pengembangan pengelolaan persampahan di Pasar Tradisional Welehan dalam upaya peningkatan kebersihan pasar sampai saat ini cukup berhasil.

5. Program pembinaan pedagang pasar

Program pembinaan pedagang di Pasar Tradisional Welahan tidak berjalan dengan efektif, karena program pembinaan tidak mendapat respon yang begitu baik dari pedagang. Dengan demikian banyak pedagang yang tidak mengikuti atau menghadiri program pembinaan.

B. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini masih memiliki beberapa keterbatasan penelitian. Adapun keterbatasan tersebut, yaitu penelitian ini hanya terbatas pada Pasar Tradisional Welahan dan Dinas Pengelolaan Pasar Kabupaten Jepara, sehingga kesimpulan penelitian ini tidak bias digeneralisasikan. Namun demikian tidak ada salahnya strategi pengelolaan yang dilakukan oleh Dinas Pengelolaan Pasar Kabupaten Jepara tersebut dikaji kembali untuk membuat suatu kebijakan yang lebih baik lagi.

C. Saran

Sesuai dengan kesimpulan hasil penelitian maka penulis dapat memberikan saran-saran, yaitu:

Penertiban pedagang lesehan di sekitar luar Pasar Tradisional harus lebih sering dilakukan. Hal ini bertujuan agar ketertiban pasar terus terjaga.

Menyediakan bak penampungan sampah yang lebih banyak untuk mengantisipasi penumpukan sampah di Pasar Welahan.

Pembinaan pada para pedagang di Pasar Tradisional Welahanse harusnya lebih dintensifkan, hal ini berguna untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia pedagang dan menumbuhkan kesadaran para pedagang. Selain itu dalam pembinaan hendaknya dibuat suatu kegiatan yang dapat menarik pedagang untuk minat hadir dalam pertemuan.